
CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DA ASSIS 

1 ATA DA SEXTA REUNIÀO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE DE 
2 ASSIS. Aos treze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesste realizou-se a sexta 
3 reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. Estavam presentes os seguintes 
4 conselheiros Titulares: Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes (SPM), Célia de Carvalho 
5 Ferreira Penço (EAP), Diléa Zanotto Manfio(EP), Eliana Maria Morari Bárrios (PSUS), José 
6 André dos Santos (OMZU), Luiz Fabiano Franco Lima (SMS) e Nelson Silva Filho (CC). 
7 Suplentes: Benedita Quintiliano Pereira (SMS) e Vanda Moreira da Costa (CC) Justificaram 
8 a ausência: Ana Paula dos Santos Canton (SS), Ana Claudia Lopes (PSUS), Kênia Elizabeth 
9 Vaz (SME) e Ester Toshiko Doi (SME). Convidados: José Alfredo Garcia dos Santos. A 

10 presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes cumprimenta a todos e inicia a reunião. 1. 
11 lnformaçoes da Diretoria Executiva: 1.1. Correspondências recebidas: 1.1.1. Relatório 
12 de Produtividade do Clube da Cadeira de Rodas referente ao mês de maio de 2017; 1.1.2. 
13 Ofício 286/2017 da Secretaria Municipal da Saúde solicitando a substituição do 
14 representante Amauri Pinheiro de Góes por Benedita Quintiliano Pereira; 1.1.3 - Ofício 
15 331/2017 da Secretaria Municipal da Saúde convidando o Conselho para Audiência Públ ica 
16 referente ao 1° Quadrimestre de 2017 a realizar-se no dia 08 de junho de 2017 na Câmara 
11 Municipal; 1.1.4 - Ofício 696/17 da Câmara Municipal convidando para uma reunião para 
18 tratar sobre a UPA- Unidade de Pronto Atendimento; Correspondências enviadas: 1.2.1. 
19 Ofício 036/2017 - Para Prefeito encaminhando abaixo assinado dos moradores do Bairro 
20 Rural da Água da Fortuna e Arredores solicitando ônibus de atendimento; 1.2.2 Ofício 
21 037/2017 - Para Secretaria Municipal da Saúde encaminhando abaixo assinado dos 
22 moradores do Bairro Rural da Água da Fortuna e Arredores solicitando ônibus de 
23 atendimento; 1.2.3 Ofício 038/17 - Para Presidente da OAB - Assis encaminhando a 
24 resolução 136/2017 que dispõe sobre o Engresso de Ação Civil Pública ou Mandado de 
25 Segurança para garantir o direito constitucional de atendimento dos pacientes do serviço de 
26 oncologia, referente à reunião de 31 de maio de 2017; Fala dos Conselheiros: O 
27 Conselheiro Nelson Silva Filho solicita o plano de reorganização da Saúde Mental no 
28 Município; a Conselheira Diléa Zanotto Manfio comenta sobre a renovação deste Conselho; 
29 o conselheiro José André dos Santos comenta o atendimento aos Idoso na Unidade do 
30 Jardim Paraná e solicita material de higiene e pequenos reparos na Unidade; o convidado 
31 José Alfredo Garcia dos Santos reclama sobre o atendimento nas Unidades; A presidente 
32 Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes finaliza solicitando a inscrição para formação de uma 
33 Comissão para cuidar do processo de renovação do Conselho, fica assim constituída: Célia 
34 de Carvalho Ferreira Penço, Diléa Zanotto Manfio, Luiz Fabiano Franco Lima, Benedita 
35 Quintiliano Pereira, Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes e Eliana Maria Morari Bárrios. 3. 
36 lnformaçoes da Secretaria Municipal da Saúde: A representante da secretaria, Benedita 
37 Quintiliano Pereira, Solicita a inclusão na pauta de um recurso de R$ 300.000,00 (Trezentos 
38 mil reais) que chegou e de R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais) a Presidente Cátia 
39 Auxiliadora Ribeiro de Moraes, coloca em votação e é aprovado por unanimidade. A Dra. 
40 Berenice informa que realizou encaminhamento de 03 pacientes de Oncologia para Ourinhos 
41 mas não obteve retorno sobre o atendimento; Cristiane informa que após uma reunião do 
42 Colegiado, recebeu a informação que o atendimento em Ourinhos será de 05 tipos de câncer: 
43 próstata, mama, cólon, pele e endométrio; ORDEM DO DIA: 1. Relatório de produçao do 
44 NAR - Hospital Regional - A representante do Hospital Regional, Ana Karina apresenta e 
45 esclarece as dúvidas dos presentes. A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Morae 
46 agradece a apresentação; - 2. Relatório da UPA - 1° Quadrimestre de 2017-
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Auxiliadora Ribeiro de Morae agradece a apresentação; 3. Relatório do SAMU - O Dr. Éder 
apresenta e esclarece as dúvidas dos presentes. A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de 
Moraes agradece a apresentação.4 Recurso de R$ 300.000,00 (Trezentos mil reais) e R$ 
120.000,00 (cento e vinte mil reais) - A representante da secretaria, Benedita Quintiliano 
Pereira apresenta e explica sobre este recurso, esclarece as dúvidas, a Presidente Cátia 
Auxiliadora Ribeiro de Moraes, coloca em votação e é aprovado por unanimidade. Nada 
mais havendo a tratar, a presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes agradece a presença 
de todos e encerra a reunião e para constar, Célia de Carvalho Ferreira Penço, secretária, 

~sta ata, que l:da e ~prov:da p~c::~ ~3 d; ftº 2017. 
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